

PRESSEMITTEILUNG

06.01.2022

Impfen an drei Standorten - Boostern jetzt auch für Jugendliche

Die Impfteams des Landkreises beginnen bereits am Freitag, den 07.01.2022 ihre Arbeit an den drei festen Standorten in Rotenburg, Zeven und Bremervörde. Darüber hinaus besteht hier auch für Jugendliche ab 12 Jahren die Möglichkeit, sich boostern zu lassen.

Der ursprünglich für Montag, den 10.01. geplante Beginn von Impfungen an festen Standorten wurde auf Freitag, den 07.01.2022 vorgezogen. Das Impfteam Süd ist in der Halle der Firma Behrens stationiert, gegenüber des OBI-Baumarktes in der Bremer Str. 17 in Rotenburg Das Team Mitte arbeitet im ehemaligen Impfzentrum in der Dr.-Otto-Str. 2 in Zeven. In Bremervörde öffnet das Team Nord in der Grundschule, Ludwig-Jahn-Straße 4 seine Türen.

Am 07.01. wird ab 13:30 Uhr geimpft, in der Folgewoche dann täglich ab 08:30 Uhr. Jeweils ab 13 Uhr können Impfwillige auch ohne Termin zu den drei Standorten kommen, sofern sie gegebenenfalls eine gewisse Wartezeit in Kauf nehmen. Geimpft werden Erst und Zweitimpfungen sowie Auffrischungen, die Art des Impfstoffes richtet sich nach Alter und Verfügbarkeit.

Die ärztliche Leitung der Impfteams hat darüber hinaus die Entscheidung getroffen, ab sofort allen Personen bereits ab 12 Jahren eine Booster-Impfung anzubieten, sofern die Zweitimpfung mindestens drei Monate her ist. Hierdurch soll die Booster-Kampagne noch einmal neuen Schwung gewinnen.

Gebucht werden können die Termine ab sofort unter https://www.lk-row.de/portal/seiten/corona-schutzimpfung-900000583-23700.html